

Presidente de la Cámara de Comercio de Cuba detalla balance de misión comercial en España



Balance alentador de misión comercial de Cuba en España

Una delegación integrada por representantes de empresas estatales y privadas de Cuba realizó una fructífera visita a España concentrada esta vez en zonas del norte del país.

Siempre que venimos a España encontramos receptividad e interés por nuestros productos y proyectos de desarrollo, dijo a Prensa Latina, Antonio Carricarte, presidente de la Cámara de Comercio de Cuba.

La misión, integrada por delegados de unas 10 empresas estatales y privadas de la isla caribeña, cumplió una intensa agenda de trabajo en Cantabria, País Vasco y Santander, con reuniones también en Madrid.

Carricarte, al frente de la comitiva, detalló las líneas generales de las conversaciones y el impacto mediático que tuvo la presencia de Cuba en esas Comunidades Autónomas.

Se dieron las condiciones en San Sebastián, Gipuzkoa, Santander, Lugo, La Coruña y Santiago de Compostela para adelantar foros de negocios, con acento especial en EL sector agroalimentario y las tecnologías de la informática y las comunicaciones(TIC), comentó.

A otra pregunta, el máximo directivo de la Cámara de Comercio cubana apuntó que pudo actualizar a los interlocutores acerca de la realidad actual de la economía de la isla, en un proceso gradual de recuperación, que pese a sus complejidades, se presentan oportunidades para las empresas españolas.

“El balance de la gira es positivo a partir del hecho de que existe un interés por Cuba, por su economía. Aun en medio de las dificultades, hay expectativas sobre la recuperación y los espacios que se abren a las firmas extranjeras”, destacó.

Carricarte indicó que la acogida fue excelente tanto por parte de autoridades, las respectivas Cámaras de Comercio y los representantes de alrededor de 70 diferentes firmas.

Acompañado por el consejero Económico de la Embajada de Cuba en España, René Capote, refirió que el interés en el sector agroindustrial coincide con una de las máximas prioridades del Plan Nacional de Desarrollo de la mayor de las Antillas.

Elevar la producción de alimentos, con la reducción de las importaciones a partir de contar con el capital de trabajo, sobre todo para fertilizantes, pienso y piezas de repuesto, son aspectos que estas regiones del norte de España favorecen, puntualizó Carricarte.

De otro lado, a propósito del aniversario 40 de la Feria Internacional de La Habana (FIHAV) este año, Lugo confirmó su participación con un stand propio, en tanto el País Vasco hizo lo mismo, pero con un pabellón.

España, junto con Panamá y Cuba, fuimos los iniciadores de este programa de FIHAV, algo que recibieron con entusiasmo nuestros interlocutores, deseosos de potenciar la presencia de la nación ibérica, anotó.

Además, Carricarte se reunió en el nivel central en Madrid con autoridades del ICEX (España Exportación Inversiones) y con el presidente del Comité Empresarial Cuba-España, con interés en tomar parte en FIHAV 2024.

Respecto a otra interrogante de Prensa Latina relacionada con rubros susceptibles a mayor colaboración bilateral, señaló a las fuentes renovables de energía (FRE) y un proyecto recién aprobado que en su formulación pudiera ser un modelo para emplearlo en otros programas.

Utilizando fondos que se destinan en España a la protección del medio ambiente y al uso de las FRE, abriría un campo de cooperación. Hay una apreciación común de que si avanzamos en esta idea, podría influir en otras ideas de corte eólico y fotovoltaico en Cuba, precisó Carricarte.

Reflexionó en torno al buen nivel de desarrollo de España en la actualidad, pese a la crisis internacional, y su estimado de crecimiento también supone requerimientos, con insuficiencias en mano de obra en determinadas especialidades, que incluyen temas vinculados con salud, geriatría, con la programación, y oficios.

Esto favorecería evaluar una estrategia de acceso para exportaciones de servicios cubanos a España, acotó.

Finalmente, el titular de la Cámara de Comercio de Cuba valoró la postura de una amplia gama de empresarios españoles que a lo largo de los años mantuvieron su apuesta por Cuba y sirvieron con su apoyo y solidaridad al enfrentamiento del bloqueo de Estados Unidos. (Tomado de PL)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/354875-presidente-de-la-camara-de-comercio-de-cuba-detalla-balance-de-mision-comercial-en-espana>



Radio Habana Cuba